

## Plus de 600 écoliers aux Foulées d'Angreviers



Les trois premières de la catégorie CM1 (900 m) ont reçu chacune une médaille.

La 7<sup>e</sup> édition des Foulées du centre scolaire d'Angreviers a rassemblé, vendredi après-midi, 619 élèves de huit écoles primaires de l'enseignement catholique (1). Le cross s'est déroulé en six courses.

Les trois premiers de chaque catégorie ont reçu une médaille, même si la compétition n'était pas le but de l'événement. « **Le but, c'est le goût de l'effort, le dépassement de soi. Le principal est de courir la distance sans s'arrêter** », souligne l'éducateur scolaire d'Angreviers, David Cholet.

À la grande satisfaction du directeur Jean-Emmanuel Boileau, « **jeunes**

**et adultes se sont beaucoup impliqués, et tout s'est déroulé dans la convivialité et la fraternité** ».

Un hommage a été rendu aux victimes du 13 novembre, avec une minute de silence et l'interprétation de *La Marseillaise*.

**Premiers.** CE2 F : Lina Lanoë ; CE2 G : Antoine Girardi ; CM1 F : Manon Perraud ; CM1 G : Evan Chaillou ; CM2 F : Julie Giraud ; CM2 G : Thao Blanchard.

(1) Boussay, Clisson, Gétigné, Gorges (2 écoles), Monnières, Saint-Hilaire-de-Clisson, Saint-Lumine-de-Clisson.